



Hospitalizan a la diputada Olga Sánchez Cordero

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA)-. La ministra en retiro y diputada de Morena, **Olga Sánchez Cordero**, informó que ha sido hospitalizada por recomendación de su cardiólogo. Qué casualidad, porque Olga Sánchez Cordero era la única legisladora de Morena que estaba con reservas sobre la aprobación de los ministros vía voto popular.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ERyPrHxHyydMusQXRBNsIdsBMVp
SykDFBbrCFh6rhNQdAw?e=CSEcC1](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ERyPrHxHyydMusQXRBNsIdsBMVpSykDFBbrCFh6rhNQdAw?e=CSEcC1)